

Ressort: News

Zahl der Mers-Toten in Südkorea steigt auf 15

Seoul, 14.06.2015, 08:24 Uhr

GDN - Die Zahl der Mers-Toten in Südkorea ist auf 15 gestiegen. Das teilten die zuständigen Behörden am Sonntag mit.

Mehr als 140 Menschen hätten sich seit dem Ausbruch im Mai infiziert, Tausende befinden sich in Quarantäne. Es ist der schwerste Ausbruch der Atemwegserkrankung außerhalb des Nahen Ostens. Am Samstag berief die Weltgesundheitsorganisation (WHO) eine Krisensitzung ein. Bei dem Treffen am Dienstag sollen internationale Experten über das weitere Vorgehen beraten. Der Ausbruch in Südkorea sei "groß und komplex", bisher aber auf Krankenhäuser beschränkt, so die Organisation. Anzeichen für eine Ausbreitung des "Middle-East Respiratory Syndrome" in der Bevölkerung gebe es bisher nicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-56095/zahl-der-mers-toten-in-suedkorea-steigt-auf-15.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com